

NOTAS

Embajador Barnes en Arica

El embajador de Estados Unidos en Chile, Harry Barnes, arribó ayer a Arica, acompañado de 10 funcionarios norteamericanos. La visita de Barnes, considerada como de conocimiento de la zona, ha causado diversas conjeturas en Arica, especialmente en momentos en que se considera la petición de Bolivia de una salida al Pacífico, que pasaría al norte de la ciudad.

Al ser consultado por la prensa local, el embajador manifestó que su viaje era de rutina y que tendría conversaciones con diversos sectores. Se negó a opinar de otros temas, cuando fue interrogado acerca de la solicitud altiplánica.

En el aeropuerto ariqueño, el diplomático sólo fue esperado por el vicerrector de la Universidad de Tarapacá, Jaime Torrealba. Causó sorpresa la ausencia de autoridades del gobierno regional, lo que fue interpretado como que su viaje no es oficial. No existe programa de la labor que va a desarrollar el embajador, pero se supo que almorzará con representantes del sector privado, y que también se trasladará hoy al lago Chungará.

RN inicia trámites para ser partido en la Cuarta Región

El lunes iniciará sus trámites para constituirse como entidad política legal en la Cuarta Región el partido Renovación Nacional. Así lo señaló el presidente provincial de Coquimbo, Mario Bertolini Rendic.

Renovación Nacional cuenta con un local social en La Serena, pero hasta el momento no se han logrado conformar todas las asambleas comunales que la estructura de la colectividad señala para constituirse en un consejo provincial.

Llamado a elecciones en las 22 bases DC de Coquimbo

El provincial Coquimbo de la Democracia Cristiana, para dar cumplimiento a las instrucciones emanadas de la directiva nacional, está formulando un llamado a las 22 bases vecinales que posee para que procedan a elegir a sus dirigentes.

La elección de las bases vecinales deberá efectuarse el dia 15 de junio. Cinco días más tarde se efectuará la elección de los dirigentes comunales, provinciales, consejeros nacionales y miembros de los distintos frentes (trabajadores, campesinos, mujeres y profesionales).

Entretanto, en la provincia de Biobio, el PDC —reunido en su junta provincial— acordó emitir un voto político, llamando a todos los ciudadanos de la provincia a inscribirse en los registros electorales. El partido señala que "el derecho a sufragio es uno de los derechos inalienables del hombre". Añaden que "los chilenos hemos sido privados de este derecho", y por esa razón es importante la inscripción, como ejercicio del derecho y no "como una graciosa concesión de la autoridad".

Dirigente juvenil de la IC

El dirigente juvenil de la Izquierda Cristiana Osvaldo Aguiló indicó que no lo une ningún lazo familiar ni político con el dirigente Hernán Aguiló, del MIR, quien apareció mal mencionado como Osvaldo Aguiló en una información referida al movimiento revolucionario.